

Communication

Case postale, CH-8022 Zurich
Téléphone +41 58 631 00 00
communications@snb.ch

Berne et Zurich, le 30 octobre 2020

Proposition d'élire Romeo Lacher et Christoph Mäder au Conseil de banque de la Banque nationale suisse

Lors de sa séance de ce jour, le Conseil de banque de la Banque nationale suisse (BNS) a décidé de proposer à l'Assemblée générale du 30 avril 2021 d'élire Romeo Lacher et Christoph Mäder au Conseil de banque pour le reste de la période administrative 2020-2024. Romeo Lacher est le président du Conseil d'administration de Julius Baer Groupe SA et de la Banque Julius Baer & Cie SA. Christoph Mäder est le président d'economiesuisse. Cette élection complémentaire est nécessaire. En effet, Olivier Steimer, ancien président du Conseil d'administration de la Banque Cantonale Vaudoise, et Heinz Karrer, jusqu'ici président d'economiesuisse, quitteront le Conseil de banque de la BNS fin avril 2021, le premier parce qu'il aura atteint la durée de mandat réglementaire maximale, et le second du fait de la cessation de ses fonctions de président d'economiesuisse. Olivier Steimer a été élu au Conseil de banque en 2009. Il s'est particulièrement distingué en sa qualité de vice-président du Conseil de banque et de président du Comité de rémunération. Heinz Karrer a été élu au Conseil de banque en 2014 et a apporté de précieux services en tant que membre du Comité d'audit. La Banque nationale tient d'ores et déjà à remercier Olivier Steimer et Heinz Karrer de leur grand engagement au sein du Conseil de banque et leur adresse ses meilleurs vœux pour l'avenir.